

CITY-BUZZ

Le caftan inaugurera le nouveau Musée de l'Art de Vivre

Personnalité bien connue des Marrakchis, Abderrazak Benchâabane ouvre le 26 mars un Musée de l'Art de Vivre dans un riad du 19^{ème} siècle, en plein cœur de la Médina. "L'architecture, la gastronomie, l'art de l'habillement, les us et coutumes marquent le voyage et habitent durablement les souvenirs, explique M. Benchaâbane. Un Musée de l'Art de Vivre pourrait être un véritable médiateur pour la culture vivante et il viendra combler une lacune dans l'animation culturelle et touristique, en offrant à la ville de Marrakech un espace de culture vivante. L'art de vivre d'un pays



est nécessaire, voire indispensable, pour que le visiteur découvre l'intimité d'un peuple au-delà de l'Histoire et du patrimoine bâti d'une civilisation."

Le Musée offrira des collections permanentes et des expos temporaires dédiées à l'art de vivre au Maroc. La première d'entre

elles, qui inaugurera le nouveau Musée, sera consacrée au caftan, le costume le plus connu de la tradition vestimentaire marocaine, qui porte en lui tout l'art de vivre des Marocains depuis le XVI^e siècle, époque à laquelle il fit son apparition dans le Royaume. Le Musée choisit ainsi de rendre hommage aux femmes et aux hommes qui, depuis des siècles, se transmettent le savoir-faire de l'art de l'habillement, perpétué aujourd'hui par les jeunes stylistes qui font entrer le caftan dans l'univers de la haute couture contemporaine.

N.C.

Diour Sabone - Tél. : 06 51 16 94 05